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2020-21年度 第 2790地区 

ガバナー 漆原 節子（勝浦 RC）   第 5グループガバナー補佐 窪田 謙 （富津シティ RC） 

富津シティ RC 会長 渡邉 敏    幹事 宮﨑 晴幸     SAA 伊藤 充教 

 

通算 1374例会 2021 年 5 月 19日（水） 

 

【点鐘】渡邉会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー：和田会員 

 

【会長挨拶】渡邉会長 

各諸団体にとりましては、年次総会の時期となっていますが、 

昨年同様に新型コロナ対策による書面決議での方法で開催されて 

いる場合が多いのではないでしょうか。 

対応に苦慮する事と察します。ロータリーにおいては 6 月が年度末となっておりますので 

これからがクラブ内において協議・評決そして次年度に向けての活動計画となります。 

クラブ運営に関する重要な例会テーマが続きますが、ビジョンを持った元気なクラブを目指し 

ＷＡの精神「和・話・輪」を忘れる事の無いようクラブ運営を行っていきます。 

 

【幹事報告】 
 報告事項なし  

【結婚・誕生】 
 なし 

【委員会報告】 

 なし 

【例会プログラム/→次年度に向けてのクラブ協議会】2021-2022 宮崎会長 

(協議事項)  

クラブ細則第５条第４節の変更について 

出席：会長・幹事（会長エレクト）・立石会員・伊藤会員・阿部会員・秋山会員・栗坂会員・江藤会員・和田会員  

欠席：窪田会員・遠藤会員・河村会員 

議長：2021-22 会長 宮崎 晴幸 

(変更提案理由) 

次年度クラブ活動計画を検討するにあたりクラブ会員数の減少に伴う事業内容の精査が必要となっています。 

その際に当クラブの細則の月間例会開催回数４回がクラブ活動計画検討に障害となる為月間例会開催回数の変更が必 

要と考えます。 

但 月間例会開催数２回までで良いという事ではなく活動内容等により月間例会回数２回以上の開催を拒む事ではあり 

ません。 

尚 月間例会開催回数基本２回以上とした場合基本開催日を定める事の必要性があると思いますので案ではあります 

 



理事会のある第一例会日と会員相互の親睦また会員増強に有益と考えられる最終例会日の月 2回を基本開催日とする      

事がいいかと考えます。 

挙手採決 出席会員全員挙手。  

上記採決結果により以下の内容にて細則変更を致します。 

  (内容) 

 クラブ細則第５条第４節の「例会開催を月間基本４回とする」を「例会開催を月間基本２回とする」とし 

 開催日については、第一週の水曜日と第三週の水曜日とする。 

尚 細則変更の運用については、次年度２０２１年７月１日より運用となります。 

 

【例会プログラム/→次年度アワー①】2021-2022 宮崎会長 

２０２１～２０２２年度の会長を拝命致しました宮﨑晴幸と申します。 

本年度でクラブ創立３０周年を迎えるクラブの会長を拝命する事になり身が引  

き締まる思いです。                            

昨年度より、新型コロナウイルス感染症の拡大及び蔓延が続き、医療従事者の  

方々を始め各関係者の皆様には、多大なるご尽力を賜り厚く御礼を申し上げま

す と共に 1 日も早い終息を願うのが我々ロータリークラブ会員の総意です。      

ロータリークラブの活動で、世界的に有名な『ポリオ』を撲滅する為のワクチ

ンをアフリカ大陸にて、接種活動を後押ししているのが我々も所属している全

世界のロータリークラブです。 

ポリオによる死亡率も年々低下しております。新型コロナウイルスもいつかは

終息に向かう事を切に祈るばかりです。 

ショカール・メーター国際ロータリークラブ会長が、仰られた本年度のテーマは『奉仕しようみんなの人生を豊かにす

るために』です。奉仕活動と言っても多岐に渡る内容です。 

現在我々の奉仕活動は、青堀駅前清掃・東日本大震災孤児支援活動・ベトナム孤児院支援活動・ふれあい公園桜の森整

備事業等を行っております。 

今後も、継続していく事は勿論の事ですが、次の世代にロータリー活動の素晴らしさや、活動内容を理解して貰う事

を念頭に、地元富津市の子供達へ、仕事を通じて地域貢献や職業奉仕の素晴らしさを伝えていく活動を、本年度より行

おうと考えております。具体的な内容は働く事の素晴らしさや、経験を元に地域に貢献していく姿勢を子供達に伝えら

れたらと考えております。 

我がロータリークラブには、日本を代表する企業が幾つもあり、地域に根付いた地元企業も幾つもあります。 

この様なシナジー効果を最大限に発揮し、地域に根付いた密着型ロータリークラブ活動を今年度は行う所存です。 

昨今は、新規会員数を増やす事に苦労しているのが、我がクラブの現状です。 

今一度原点に振り返り、継続している奉仕活動や、新たな奉仕活動を通じて富津シティロータリークラブの活動内容を、

地域の皆様に知って頂けたらと考えております。 

新型コロナウイルス感染症等により、オンライン例会等の新しいクラブ活動を求められる時代ですが、基準は変えても  

基本を大切に今後もロータリー活動を行います。 

是非ともお時間のある時や、近くに来られる際には、例会に遊びにいらして下さい。 

 

【ニコニコ BOX】 

渡邉会長：次年度アワーが続きますが、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 



 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：阿部会員 
 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(5/19) 12 10 2 0 83％ 

前回(5/12) 12 12 0 0 100％ 

 

 

 


